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АННОТАЦИЯ 

Взаимосвязь увлеченности работой и толерантности к неопределенности 
ИТ-специалистов : аннотация к дипломной работе / Анна Александровна 
Андилевко; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной и 
организационной психологии; науч. рук. Г.А. Фофанова. 

Объект исследования – увлеченность работой ИТ-специалистов.  
Предмет исследования – взаимосвязь увлеченности работой и 

толерантности к неопределенности у ИТ-специалистов.  
Цель исследования – охарактеризовать взаимосвязь увлеченности 

работой и толерантности к неопределенности у ИТ-специалистов.  
Основные результаты. Большинство ИТ-специалистов имеют средний 

уровень увлеченности работой и средний уровень толерантности к 
неопределенности. По результатам проведенного исследования выявлено, что 
статистически значимое влияние на увлеченность работой оказывает семейное 
положение и формат работы. При этом пол, образование и стаж работы значимо 
не влияют на составляющие увлеченности работой: энтузиазм, энергичность, 
поглощенность работой. В отношении толерантности к неопределенности 
установлено влияние стажа работы и семейного положения на данный 
показатель. Также впервые получены данные о наличии статистически значимых 
взаимосвязей увлеченности работой и толерантности к неопределенности. 
Выявлено, что с толерантностью к неопределенности тесно связаны все 
составляющие увлеченности работой: энергичность, энтузиазм и поглощенность 
работой. При этом выявлена отрицательная корреляция данных компонентов с 
межличностной интолерантностью к неопределенности.  

Ключевые слова: УВЛЕЧЕННОСТЬ РАБОТОЙ, КОРРЕЛЯТЫ 
УВЛЕЧЕННОСТИ РАБОТОЙ, ТОЛЕРАНТНОСТЬ К НЕОПРЕДЕЛЕННОСТИ, 
ИТ-СПЕЦИАЛИСТЫ.  

 
The relationship of work engagement and tolerance to uncertainly of IT 

professionals: resume / Anna Andilevko; Faculty of Philosophy and Social Sciences, 
Department of Social and Organizational Psychology; scientific adviser G.A. 
Fofanova.  

Object of research: work engagement of IT professionals.  
Subject of research: relationship of work engagement and tolerance to 

uncertainly of IT professionals.  
Purpose of research: describe the relationship between work engagement and 

tolerance to uncertainty of IT professionals.  
The results. Most IT professionals have an average level of work engagement 

and an average level of tolerance for uncertainty. According to the results of the 
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research, it was revealed that marital status and work format have a statistically 
significant effect on work engagement. At the same time, gender, education and work 
experience do not significantly affect the components of work engagement:  

vigor, dedication, absorption. Regarding tolerance to uncertainty, the influence 
of work experience and marital status on this indicator was established. Also, for the 
first time, data were obtained on the presence of statistically significant relationships 
between work engagement and tolerance for uncertainty. It was revealed that all 
components of work engagement are closely related to tolerance of uncertainty: vigor, 
dedication, absorption. At the same time, a negative correlation of these components 
with interpersonal intolerance to uncertainty was revealed.  

Keywords: WORK ENGAGEMENT, CORRELATES OF WORK 
ENGAGEMENT, TOLERANCE TO UNCERTAINTY, IT-SPECIALISTS.  
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